
Produktinfo X-Neck Nackenstütze 

Die nach biomechanischen Kriterien entwickelte X-Neck Nackenstütze schließt die 
Sicherheitslücke zwischen Sturzhelm und Brustpanzer, Lederkombi bzw. Protektoren-
hemd. Sie ist anatomisch geformt, wird aus hochwertigen Schaumkomponenten ge-
fertigt und gibt dem Sportler Stabilisierung und Halt, um bei Stürzen das Überstrecken 
oder seitliche Abknicken des Kopfes effektiv einzuschränken.
Trotz der Stützfunktion ist die Bewegung des Kopfes nicht eingeschränkt. So wird
ein hervorragenderTragekomfort gewährleistet. Die abnehmbare Bezüge sind von Hand 
waschbar. Die Bezüge werden in schwarz geliefert. 
Die X-Neck Versionen sind auch für Kinder lieferbar.

Product Info X-Neck Neck Support

The X-Neck neck support, developed according to biomechanical criteria, closes the 
safety gap between safety helmet and chest protector, leather suit or protector shirt. It 
is anatomically shaped, made of high-quality foam components and gives the athlete 
stabilization and support to effectively limit overstretching or lateral bending of the 
head in case of a fall.
Despite the support function, the movement of the head is not restricted. This ensures 
excellent wearing comfort. The removable covers are hand washable. The covers are 
supplied in black. 
The X-Neck versions are also available for children.

Bitte Bezug zum Waschen abziehen
Please remove cover for washing

Handwäsche - Bezug und Inlay (30°)
Hand wash only - cover and inlay 

(30°)

Nicht bügeln
Do not iron or press

Nicht im Trockner trocknen
Do not put in the dryer

Keine chemische Reinigung
Do not dry clean

Bleichen nicht erlaubt
Do not bleach

Bitte Bezug und Inlay separat waschen (Handwäsche) und nur an der Luft trocknen. 
Inlay nicht direkter Sonne aussetzen.

Please wash cover and inlay seperately (hand wash only) and dry only on air.

Don`t stay the inlay to direct sun.
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